



**Sanlúcar: En marcha las obras de asfaltado de los viales de La Calzada** Este lunes han comenzado las

[obras de asfaltado proyectadas en los viales de tráfico de La Calzada](#)

, una actuación incluida en los fondos Covid aprobados por el Ayuntamiento de Sanlúcar que incluye también la ejecución de trabajos de mejora en la calle Santiago, situada en el Barrio Alto. Las obras en La Calzada estaban planificadas para después de las fiestas navideñas al objeto de que “afectasen lo menos posible a la actividad del centro de la ciudad en esos días”, ha recordado

[Ampliar](#)